
 

Es ist so aktuell wie eh und je das innere Kind, so oft wurde es in diesem
Leben von uns selbst verletzt. In diesem IntensivSeminar wird der Anfang
gemacht die ersten Verletzungen zu heilen und es liegt an jedem selbst,

wieviel er davon heilen möchte.

Die Kunst des Zulassens ist dabei wichtig.

 


